

- En janvier 1992, M<sup>me</sup> McDougall a annoncé le versement d'une contribution d'un million de dollars en réponse à l'appel lancé conjointement par le Haut-commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) et l'Organisation mondiale de la santé (OMS), afin de venir en aide aux victimes du conflit.
- En juin, le Canada a versé 3 millions de dollars en réponse aux appels lancés par la Croix-Rouge et les Nations Unies. L'argent a été distribué au HCR, à l'UNICEF, à l'OMS, à la Croix-rouge canadienne et à la Fédération internationale des sociétés de la Croix-rouge et du Croissant-rouge pour l'achat et la livraison de secours d'urgence et de fournitures médicales, et pour venir en aide aux réfugiés et aux personnes déplacées par le conflit.
- Le Canada participe également au pont aérien international vers la ville assiégée de Sarajevo. Depuis le début du pont aérien, le 3 juillet, un appareil Hercules C-130 des Forces armées canadiennes a effectué plus de 30 vols humanitaires vers Sarajevo.

Juillet 1992